



Consejo Económico y Social

Distr. general
20 de octubre de 2015
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Consell Nacional de les Dones de Catalunya	3
2. National Council of Women of the United States	4
3. National Native Title Council	5
4. National Union of the Association of Protection of Motherhood, Childhood and Families	6
5. New Japan Women's Association	7
6. New York County Lawyers' Association	9
7. Niger Delta Women's Movement for Peace and Development	10
8. Nonviolent Peaceforce	12

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



9.	Nonviolent Radical Party, Transnational and Transparty	13
10.	Nord-Sud XXI.....	15
11.	Nuevos Derechos del Hombre	16
12.	Objectif Sciences International	17
13.	OceanCare	18
14.	One Laptop per Child (OLPC).....	20
15.	Order of St. John	21

1. Consell Nacional de les Dones de Catalunya

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El Consell Nacional de les Dones de Catalunya (CNDC) es el órgano consultivo del Instituto Catalán de la Mujer, y reúne a las distintas organizaciones de mujeres en Cataluña que trabajan en programas de promoción de la igualdad y el adelanto de la mujer.

Objetivos y propósitos de la organización

El CNDC atiende consultas sobre el Plan de Acción del gobierno catalán en materia de políticas relativas a la mujer; verifica su grado de aplicación; y participa en la evaluación de las medidas adoptadas. Además, asesora al Instituto Catalán de la Mujer sobre cuestiones que afectan a grupos de mujeres. Propone actividades, campañas y mecanismos adecuados en los debates sobre políticas relativas a la mujer. El CNDC supervisa el aumento de la participación de la mujer en los órganos gubernamentales y los procesos de toma de decisiones.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas.

El CNDC estuvo representado en 17 consejos y órganos consultivos del gobierno de Cataluña.

Llevó a cabo varias actuaciones: en 2011, se comunicó con todos los partidos políticos de Cataluña a fin de alentar la participación política de la mujer en los órganos electos y la toma de decisiones; en 2012, participó en la preparación del Plan para la Seguridad y la Atención de las Mujeres Víctimas de la Violencia Doméstica del gobierno de Cataluña, cuyo objetivo es reducir el número de víctimas, garantizar su seguridad y mejorar su atención; trabajó en una “Moción para defender el derecho de la mujer a decidir sobre la interrupción voluntaria del embarazo y sus derechos sexuales y reproductivos” y en la resolución sobre la reforma de la Ley Orgánica de Salud Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo de España; y, por último, colaboró con el Departamento de Justicia de Cataluña para mejorar la formación de los jueces en cuestiones de violencia de género.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a todos los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York, durante el período sobre el que se informa. El CNDC presentó una declaración escrita titulada “Desafíos y logros en la aplicación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para las mujeres y las niñas”.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización contribuyó a las consultas de propuestas para el plan estratégico 2011-2013 de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), celebradas el 2 de marzo de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Todas las actuaciones llevadas a cabo por la organización contribuyen a la igualdad, la promoción de las cuestiones de género, el empoderamiento de la mujer y la mejora de la salud materna en Cataluña.

2. National Council of Women of the United States

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El National Council of Women of the United States (NCWUS) ofrece a las organizaciones nacionales de mujeres la oportunidad de trabajar juntas. Apoya con una voz firme los proyectos de prestación de servicios y de promoción en los planos nacional e internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es hacer frente a los diversos problemas que encuentran las mujeres en la búsqueda de la igualdad social, económica y política, a la vez que ofrece una voz unida y un foro para promover ideas progresistas e influir sobre las decisiones políticas que inciden en los derechos humanos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización promovió la labor del Consejo Económico y Social (ECOSOC) mediante sus publicaciones y los diversos eventos que patrocinó durante el período sobre el que se informa.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Representantes de la organización asistieron a los períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible (CDS), centrados en la salud de las mujeres y las niñas y el desarrollo financiero.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha mencionado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización dirigió varios proyectos en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM): proporcionó suplemento nutricional a mujeres en Malawi con el apoyo de una empresa privada y libros de primaria a niños en Ghana y Malawi (50.000 y 40.000, respectivamente); prestó apoyo a la salud materna y la educación mediante cuidados postoperatorios a pacientes de fistula en Malawi; colaboró con un comedor social para las personas afectadas por el VIH/SIDA en Sudáfrica; y construyó 80 pozos de agua en Ghana, y se ocupó de su mantenimiento.

3. National Native Title Council

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

El National Native Title Council (NNTC) es una alianza de los órganos representativos y de los proveedores de servicios que se ocupan de los títulos de propiedad de los nativos. Da voz, a nivel nacional, a los asuntos que afectan a los propietarios tradicionales en toda Australia.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización promueve los derechos de los propietarios tradicionales en los asuntos relacionados con el acceso a la tierra y a los recursos naturales, los acuerdos y la distribución de los beneficios con la industria extractiva, así como el derecho al consentimiento previo. Aboga, en nombre de los propietarios tradicionales de Australia, por un sistema justo de títulos de propiedad de los nativos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El NNTC facilita la participación de las organizaciones indígenas en los foros de las Naciones Unidas, a fin de garantizar una representación plena de las cuestiones relativas a los pueblos indígenas. La organización propugna cambios en el sistema de títulos de propiedad de los nativos en Australia. Promueve los derechos de los pueblos indígenas en las negociaciones con la industria extractiva. Además, la organización presentó enmiendas al Gobierno Federal sobre la Ley de Títulos Nativos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización asistieron a:

- todos los períodos de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas (FPCI) celebrados en Nueva York;

- los períodos de sesiones 4º, 5º y 6º del Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, celebrados en Ginebra (Suiza), presentando un informe titulado “Los pueblos indígenas y el derecho a la participación en la toma de decisiones, con especial hincapié en las industrias extractivas (artículos 3, 10, 26, 28 y 32 de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas)”;
- la Conferencia Preparatoria Mundial de la Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas, celebrada en Alta (Noruega) en 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización participó en varios talleres del FPCI, así como en la Conferencia Internacional sobre Industrias Extractivas y Pueblos Indígenas celebrada en Filipinas, en la que contribuyó a la redacción de la Declaración de Manila.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El NNTC participó en un diálogo sobre género, minería y comunidades con la Agencia de Australia para el Desarrollo Internacional y el Minerals Council of Australia, un proyecto de investigación centrado en la importancia del género en los acuerdos y los procesos de concertación de acuerdos. Además, la organización participa en la Conferencia Anual sobre el Desarrollo Sostenible del Minerals Council of Australia, en la que proporciona información relativa a cuestiones pertinentes para los pueblos indígenas y la industria extractiva.

4. National Union of the Association of Protection of Motherhood, Childhood and Families

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La National Union of the Association of Protection of Motherhood, Childhood and Families (UNAPMIF) representa a unas 5.000 asociaciones de protección de la maternidad, la infancia y la familia en el Brasil que se proponen mejorar la atención de la salud maternoinfantil y la alfabetización de las mujeres.

Objetivos y propósitos de la organización

El propósito de la organización es incentivar la creación de alianzas entre sus organizaciones locales afiliadas y las autoridades locales para formular políticas públicas, programas y proyectos de promoción y protección sociales que aumenten el bienestar de las familias y apoyen las iniciativas de generación de ingresos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización participó en actividades centradas en los ODM y en los debates sobre la agenda para el desarrollo después de 2015. También tradujo documentos pertinentes de las Naciones Unidas al portugués y difundió políticas, programas y proyectos relacionados con los ODM entre sus organizaciones afiliadas y las autoridades locales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La UNAPMIF participó en las reuniones siguientes:

- los períodos de sesiones 50° y 52° de la Comisión de Desarrollo Social, celebrados en febrero de 2012 y 2014 en Nueva York;
- las series de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social (ECOSOC) celebradas en julio de 2011, 2013 y 2014 en Ginebra (Suiza) y Nueva York;
- los períodos de sesiones 49°, 51°, 55° y 57° del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW), celebrados en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La UNAPMIF coopera con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el Comité de las ONG sobre la Educación para Todos y la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre la Alianza para la Salud de la Madre, del Recién Nacido y del Niño.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización coorganiza, promueve y participa en las Cumbres Mundiales de la Familia centradas en los ODM, a saber: la Cumbre Mundial de la Familia+7, celebrada en diciembre de 2011 en Abu Dabi (Emiratos Árabes Unidos); la Cumbre Mundial de la Familia+8, celebrada en diciembre de 2012 en las cataratas del Iguazú (Brasil); y la Cumbre Mundial de la Familia+9, celebrada en diciembre de 2013 en Berlín (Alemania).

5. New Japan Women's Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

La New Japan Women's Association (NJWA) se creó en 1962, a petición de 32 mujeres escritoras, activistas de los derechos de las mujeres, artistas y actrices destacadas.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la asociación son: proteger la vida de las mujeres y los niños contra el riesgo de una guerra nuclear; oponerse al resurgimiento del militarismo; trabajar juntas en favor de unas mejores condiciones de vida y la mejora de los derechos de la mujer y el bienestar de los niños; lograr una independencia nacional, democracia y emancipación de la mujer genuinas; y unirse a las mujeres de todo el mundo para construir una paz duradera.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre 2011 y 2014, la asociación se centró en el examen de la aplicación de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing. Dirigió peticiones al Gobierno y a los parlamentarios a fin de que aceleraran la aplicación de las recomendaciones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la mujer (CEDAW). La NJWA escribió declaraciones para la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y otras entidades de las Naciones Unidas. Solicitó al Gobierno y a los municipios que integraran plenamente las perspectivas de género y de derechos humanos en sus medidas de prevención de desastres y reconstrucción.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La asociación participó y presentó declaraciones escritas en los períodos de sesiones 55°, 57° y 58° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York. El 4 de marzo de 2013, patrocinó un acto paralelo sobre la violencia sexual en situaciones de conflicto armado o con presencia militar. En 2011, la asociación presentó al CEDAW un informe de seguimiento sobre las recomendaciones específicas incluidas en las observaciones finales del Comité formuladas en 2009. La NJWA participó en el primer período de sesiones del Comité Preparatorio de la Conferencia de las Partes de 2015 Encargado del Examen del Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares, celebrado del 30 de abril al 11 de mayo de 2012 en Viena (Austria), como miembro de la delegación del Japan Council against Atomic and Hydrogen Bombs (Gensuikyo), que presentó 1.548.000 firmas en apoyo de un convenio internacional para la prohibición de las armas nucleares. La asociación facilitó información sobre la situación de los derechos humanos en el Japón al 14° período de sesiones del examen periódico universal del Consejo de Derechos Humanos, celebrado del 22 de octubre al 5 de noviembre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Como miembro de apoyo del Comité Nacional del Japón para la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres, la asociación participó en su labor y sus actividades.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La asociación se centró en educar a sus miembros y al público, a través de sus publicaciones y su sitio web, sobre los ODM y la elaboración de una nueva agenda para el desarrollo.

6. New York County Lawyers' Association**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003****Introducción**

La New York County Lawyers' Association (NYCLA) es un colegio de abogados que tiene aproximadamente 8.000 miembros.

Objetivos y propósitos de la organización

Sus objetivos principales consisten en fomentar la administración eficaz de la justicia, el estado de derecho y reformas jurídicas que vayan en el interés público; elevar la profesionalidad, la integridad y la competencia de los profesionales del derecho; y prestar servicios jurídicos gratuitos a las personas necesitadas e indigentes. En su calidad de organización benéfica y educativa, la asociación presta apoyo a 50 comités que se ocupan principalmente de cuestiones jurídicas, legislativas y de política pública. Administra programas de servicios jurídicos pro bono, donde abogados voluntarios ofrecen asesoramiento jurídico gratuito, organizan foros públicos, llevan a cabo programas de formación jurídica continua y publican informes.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La NYCLA fue un miembro activo del Comité de ONG Contra la Trata de Personas y el Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer en Nueva York. Copatrocinó dos grandes conferencias sobre la trata de personas y dos sobre cuestiones de inmigración en el caso de menores. La asociación organiza foros y programas de formación jurídica continua, entre los que cabe citar “La trata de personas con fines de explotación sexual en Nueva York: identificar a las víctimas en el sistema judicial y los ámbitos del derecho” y “Los jóvenes inmigrantes en los tribunales de familia: un debate con abogados y jueces sobre un estatuto especial para los inmigrantes menores”. Además, la NYCLA organizó programas dirigidos a estudiantes de secundaria a fin de educarlos sobre los derechos humanos y publicó la tercera edición del Manual del Derecho de Menores de la ciudad de Nueva York, que incluyó un nuevo capítulo sobre la trata.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La NYCLA participó en los períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrados de 2011 a 2014. Asistió a la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre la Evaluación del Plan de Acción Mundial de las Naciones Unidas para Combatir la Trata de Personas, celebrada el 13 de mayo de 2013, y la presentación interactiva del Informe mundial sobre la trata de personas de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), el 24 de noviembre de 2014. La asociación asistió al examen regional de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa, celebrado en Ginebra (Suiza), del 3 al 5 de noviembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La NYCLA asistió a programas y ayudó a organizar eventos a los que acudieron representantes de organizaciones de las Naciones Unidas, como la Organización Internacional del Trabajo (OIT), la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). Además, ayudó a dar a conocer informes, como el Informe mundial sobre la trata de personas publicado por la UNODC en 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La asociación organizó periódicamente foros sobre cuestiones como la lucha contra la violencia contra la mujer, la eliminación de la trata de mujeres y niñas, la enseñanza de los derechos de la mujer a los estudiantes de secundaria y la mejora de las cualificaciones profesionales de la mujer en la profesión jurídica. Los representantes de la NYCLA desempeñaron un papel activo durante el 58º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, cuyo tema fue los “Desafíos y logros en la aplicación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para las mujeres y las niñas”, y apoyó los esfuerzos para incluir un objetivo independiente para las mujeres en la agenda para el desarrollo después de 2015.

7. Niger Delta Women's Movement for Peace and Development

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Un grupo de mujeres en Lagos (Nigeria) fundó Niger Delta Women's movement for Peace and Development (NDWPD). Hicieron un llamamiento a las mujeres de todos los estados del delta del Níger para lograr la emancipación de las mujeres rurales. La organización trabaja en zonas rurales seleccionadas en la región del delta del Níger, en colaboración con organizaciones asociadas de la región de África y más allá.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de Niger Delta Women's movement for Peace and Development consiste en promover una paz duradera y la movilización de los derechos de la mujer en el delta del Níger, centrándose en el empoderamiento de la mujer, la mediación en los conflictos, la consolidación de la paz, las cuestiones relacionadas con el género y el cambio climático, la educación de las niñas, los imperativos ecológicos, la prevención del VIH/SIDA y la atención a los niños huérfanos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El NDWPD ha contribuido a los debates mundiales sobre el género, el cambio climático y el medio ambiente, los objetivos de desarrollo sostenible y la agenda para el desarrollo después de 2015. Seguirá compartiendo con el mundo casos del delta del Níger con la esperanza de promover la toma de conciencia.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las reuniones siguientes:

- todos los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrados en Nueva York;
- los períodos de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas celebrados en 2013 y 2014;
- la segunda reunión del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible del Consejo Económico y Social, celebrada en 2014;
- la Conferencia Internacional titulada “Cinco años de vigencia de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad”, celebrada en 2013; y
- la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada en Río de Janeiro (Brasil), del 20 al 22 de junio de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización trabaja en asociación con órganos de las Naciones Unidas en todos los niveles. Coordina y tiene representación en el Grupo Principal de las Mujeres para el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). El NDWPD se asoció con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) para llevar las voces de la comunidad a la Conferencia Río+20. Además, participó en los procesos del marco para el desarrollo después de 2015 con los miembros del Grupo de Alto Nivel de las Naciones Unidas en Indonesia, Liberia y Londres (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El NPWPD, en colaboración con el Llamado Mundial a la Acción contra la Pobreza y la Campaña del Milenio de las Naciones Unidas, participó en los actos anuales de la iniciativa “Levántate y Actúa contra la Pobreza”, a fin de movilizar recursos y concienciar sobre los ODM y la fecha límite de 2015.

8. Nonviolent Peaceforce

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Nonviolent Peaceforce (NP) promueve y aplica medidas de protección de los civiles desarmados como instrumento para reducir la violencia, proteger a los civiles en tiempos de conflicto violento, ayudar a promover los procesos de paz y fortalecer las infraestructuras locales de paz. La organización desarrolla proyectos sobre el terreno en Filipinas, Myanmar y Sudán del Sur.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son: crear un espacio para promover una paz duradera; proteger a los civiles, especialmente aquellos que se encuentran en situación de vulnerabilidad como consecuencia de conflictos; desarrollar y promover la teoría y la práctica de la protección de los civiles desarmados, a fin de que los encargados de adoptar decisiones y las instituciones públicas puedan adoptarla como una opción normativa; y crear un grupo de profesionales que puedan sumarse a los equipos de protección mediante actividades y capacitación regionales.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha proporcionado información a las entidades de las Naciones Unidas, entre otras: el Departamento de Operaciones de Mantenimiento de la Paz, la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCAH), la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Nonviolent Peaceforce ha participado en la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Foros de Alto Nivel sobre la Cultura de Paz, reuniones informativas de alto nivel sobre la ampliación del concepto de mantenimiento de la paz y una reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre la mediación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Nonviolent Peaceforce ha cooperado en Sudán del Sur con la Misión de las Naciones Unidas en Sudán del Sur, el UNICEF, el ACNUR, el PNUD, la Organización Internacional de las Migraciones (OIM) y la OCAH. La organización proporcionó asesoría a la Oficina de Apoyo a la Consolidación de la Paz y está colaborando con el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR) para preparar un curso de aprendizaje electrónico sobre la protección de los civiles desarmados.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La seguridad, la protección y la estabilidad son necesarias para la consecución de todos los ODM. Nonviolent Peaceforce colabora con las organizaciones de la sociedad civil para proteger a los civiles y disuadir de que se cometan actos de violencia, a fin de facilitar el logro de los ODM.

9. Nonviolent Radical Party, Transnational and Transparty

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1995

Introducción

La organización Nonviolent Radical Party, Transnational and Transparty es la evolución de una organización política no violenta inspirada en Gandhi y fundada en 1955. Cualquier persona puede adherirse a ella, independientemente de su orientación política. Incluye a ciudadanos y parlamentarios y funcionarios gubernamentales electos de diferentes países y diferentes afiliaciones políticas.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización promueve la aplicación plena de los instrumentos internacionales de derechos humanos; una moratoria universal de la pena capital; la prohibición de la mutilación genital femenina y los matrimonios forzados; una nueva evaluación de las políticas actuales de fiscalización internacional de drogas, mediante la reforma de los convenios de las Naciones Unidas sobre estupefacientes; así como los derechos lingüísticos e indígenas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

De 2011 a 2014, el Nonviolent Radical Party, Transnational and Transparty participó en la organización de misiones a África para impulsar el apoyo a la resolución de la Asamblea General relativa a una moratoria universal de la pena capital. En 2012, la organización participó en el lanzamiento de una campaña internacional en favor de una resolución de la Asamblea General que prohibiera la mutilación genital femenina. Organizó conferencias regionales en varias capitales africanas y participó activamente en las Cumbres de la Unión Africana para asegurar el consenso sobre la resolución. Además, formó parte de un grupo directivo sobre la reforma del sistema de derechos humanos de las Naciones Unidas. Asistió a periodos de sesiones de la Asamblea de los Estados Partes en el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional (CPI). En 2014, puso en marcha una campaña para codificar el “derecho humano a saber” en el Parlamento Europeo y la Comisión Europea. La organización participó en actividades de comités de las organizaciones no gubernamentales en Nueva York y Viena (Austria): la Coalición de ONG para el Establecimiento de una Corte Penal Internacional, la Coalición de ONG en Favor de un Idioma Auxiliar Internacional, de la que fue cofundadora, y el Comité Especial de Organizaciones No Gubernamentales sobre los Derechos Humanos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a las reuniones siguientes:

- las series de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social (ECOSOC);
- el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas;
- el Grupo de Trabajo Intergubernamental sobre la Aplicación Efectiva de la Declaración y el Programa de Acción de Durban;
- varios periodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos;
- periodos de sesiones de la Asamblea de los Estados Partes en el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional (CPI); y
- los periodos de sesiones 13º, 16º y 20º del examen periódico universal, en los que formuló declaraciones sobre los derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales, así como los derechos de las mujeres, los niños y los pueblos indígenas.

Además, organizó y participó en la acogida de reuniones informativas sobre defensores de los derechos humanos, conflictos en curso, cuestiones de las minorías, la libertad de religión y creencias y la libertad de expresión.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización cooperó con organismos especializados de las Naciones Unidas en la promoción de los derechos de los niños y de las mujeres, y con representantes de la Tercera Comisión de la Asamblea General en la redacción, presentación y aprobación de resoluciones para la prohibición de la mutilación genital femenina, aprobadas en 2012 y 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Durante una campaña internacional para la prohibición de la mutilación genital femenina, el Nonviolent Radical Party, Transnational and Transparty organizó actividades centradas en el derecho a la salud, en cooperación con la organización No Peace Without Justice (NPWJ). Además, organizó múltiples eventos en Europa y África.

10. Nord-Sud XXI

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

Nord-Sud XXI fue creada en 1989 por personas que compartían la visión de un esfuerzo conjunto Norte-Sur para combatir las desigualdades en el siglo XXI.

Objetivos y propósitos de la organización

Nord-Sud XXI lucha por promover el entendimiento intercultural y los derechos humanos mediante un diálogo y una cooperación interculturales. Proporciona una plataforma para reflexionar sobre los nuevos problemas mundiales y persigue la acción colectiva en beneficio de los pueblos más necesitados, independientemente del origen cultural.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Nord-Sud XXI asesora a los Estados Miembros y la Secretaría de las Naciones Unidas. Presenta intervenciones orales y escritas en foros que organizan los órganos subsidiarios del Consejo Económico y Social, en particular el Consejo de Derechos Humanos (CDC). Nord-Sud XXI organiza, por sí sola o en colaboración con otras ONG afines, mesas redondas sobre cuestiones pertinentes para la agenda del CDC.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Nord-Sud XXI participa en los eventos que las Naciones Unidas patrocinan en Ginebra (Suiza). Ha realizado las siguientes intervenciones:

- una intervención oral durante el 15º período extraordinario de sesiones del CDC sobre la situación en Libia, el 25 de febrero de 2011;
- dos intervenciones orales en el Foro Social del CDC de 2011 sobre la promoción y la efectiva realización del derecho al desarrollo en el contexto de la conmemoración del 25º aniversario de la Declaración sobre el Derecho al Desarrollo, en octubre de 2011;
- tres declaraciones conjuntas, durante el 19º período ordinario de sesiones del CDC, en las que abordaba la situación en la República del Iraq, en febrero y marzo de 2012; y

- varias intervenciones orales durante el 22º período ordinario de sesiones del CDC, en febrero y marzo de 2013.

En septiembre de 2014, Nord-Sud XXI coorganizó tres reuniones informativas para ONG durante el 27º período ordinario de sesiones del CDC. Además, asiste periódicamente a la Conferencia Internacional del Trabajo y la Asamblea Mundial de la Salud.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha mencionado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha mencionado ninguna iniciativa.

11. Nuevos Derechos del Hombre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

Nuevos Derechos del Hombre (NDH) tiene su sede en la Argentina y oficinas asociadas en el Camerún, Francia, Italia y el Líbano.

Objetivos y propósitos de la organización

NDH promueve los derechos humanos y el derecho humanitario.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

NDH ha organizado los siguientes seminarios en relación con los tratados de las Naciones Unidas:

- Los Derechos del Niño, celebrado en Buenos Aires (Argentina) en abril de 2011;
- La Labor del Comité de Derechos Humanos, celebrado en Buenos Aires en diciembre de 2012;
- El Trato Humanitario a los Detenidos en los Centros de Detención, celebrado en Rosario (Argentina) en julio de 2013; y
- Los Derechos de Desarrollo del Milenio, celebrado en Buenos Aires en mayo de 2014.

La organización ha desempeñado un papel activo en las decisiones y actividades del Consejo de Derechos Humanos (CDH) y ha informado regularmente al CDH sobre los informes nacionales de derechos humanos relativos a la situación de los derechos humanos. NDH mantiene un enlace permanente con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Amnistía Internacional, la Comisión Internacional de Juristas y ONG sobre los derechos humanos en todo el mundo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

NDH asistió a reuniones de las Naciones Unidas celebradas en Ginebra (Suiza), entre ellas, del Consejo de Derechos Humanos y sus comités, para las que preparó informes. La organización asistió a las reuniones del Comité de Derechos Humanos y visitó la Oficina de Derechos Humanos de Nueva York en marzo de 2011, 2012, 2013 y 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

NDH apoyó la enseñanza de los derechos humanos y los avances de las Naciones Unidas en esta esfera en las universidades argentinas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha publicado y difundido informes, como el informe contra la pena de muerte. Celebra el Día de los Derechos Humanos y concede un premio literario de derechos humanos el 10 de diciembre de cada año en París (Francia). Además, NDH apoyó el acuerdo del Consejo de Seguridad con el Gobierno del Líbano sobre el establecimiento de un tribunal especial para enjuiciar a los responsables de atentados terroristas.

12. Objectif Sciences International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Objectif Sciences International (OSI) lleva a cabo investigaciones participativas sobre educación en ciencias y soluciones para un desarrollo sostenible. Lleva a cabo actividades en Bélgica, el Canadá, el Caribe, China, el Ecuador, los Estados Unidos de América, la Federación de Rusia, Francia, las Islas del Pacífico, Islandia, Italia, el Japón, Kazajstán, Kirguistán, Marruecos, Portugal, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, la República Democrática del Congo y Suiza.

Objetivos y propósitos de la organización

OSI organiza reuniones y cursos de formación para educadores de ciencia, así como campamentos de formación sobre ciencias que incluyen diversos temas, como la biodiversidad, la electrónica, la astronomía, la arqueología, la geología, las matemáticas, la ingeniería, la farmacología, la etnobotánica, los alimentos y el agua.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

OSI organizó las reuniones siguientes:

- la Convención Pública Anual de las ONG en Ginebra (Suiza);
- la Conferencia Internacional Anual sobre los Derechos de la Naturaleza, celebrada en Ginebra (Suiza) en diciembre de 2014;
- el Taller Internacional Anual sobre Pedagogía de los Proyectos Científicos Solidarios para Dar Repuesta a los Retos de la Educación Inclusiva, celebrado en Ginebra (Suiza); y
- el Taller Internacional Anual sobre Tecnología de Punta Intermedia como la Solución más Adecuada al Desarrollo Sostenible, celebrado en Ginebra (Suiza).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

OSI participó en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada en Río de Janeiro (Brasil), del 20 al 22 de junio de 2012. La organización asistió al período de sesiones del Consejo Económico y Social (ECOSOC) celebrado en Ginebra (Suiza) en 2013, y publicó una declaración durante su celebración.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización invitó a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y la Oficina Internacional de Educación al taller que organizó en Ginebra (Suiza) sobre la educación inclusiva. Colaboró con miembros de diversas oficinas de las Naciones Unidas para que pudieran participar en la Conferencia Anual sobre los Derechos de la Naturaleza. Además, intercambió puntos de vista y colaboró con la Oficina de Enlace con las ONG de Ginebra para organizar sus eventos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

OSI emprendió nuevas investigaciones participativas e invitó a más voluntarios para que trabajaran en cuestiones relacionadas con los ODM: la biodiversidad, el agua, la salud y el diálogo entre los pueblos.

13. OceanCare

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

OceanCare es una organización internacional no gubernamental, sin fines de lucro, dedicada a la investigación, la promoción y la educación, que trabaja en favor de la protección de la flora y la fauna marinas.

Objetivos y propósitos de la organización

OceanCare se centra en el logro de mejoras duraderas para los animales, los ecosistemas y las especies. La organización combina la investigación, proyectos de conservación y la educación en cinco esferas principales: la contaminación oceánica (ruido y detritos marinos), la pesca industrial, la acidificación de los océanos, la caza de mamíferos marinos y el turismo respetuoso con la vida silvestre.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

OceanCare lleva a cabo investigaciones y proyectos de conservación y proporciona información técnica para los procesos en América del Norte, América del Sur, Centroamérica, Europa y África. Participa en reuniones intergubernamentales, como la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres, la Comisión Europea, el Comité de Pesca de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la Comisión Ballenera Internacional.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

OceanCare asistió a las reuniones siguientes:

- el Comité Científico del Acuerdo sobre la Conservación de los Cetáceos del Mar Negro, el Mar Mediterráneo y la Zona Atlántica Contigua (ACCOBAMS), en el Principado de Mónaco, en marzo de 2011;
- la 17ª reunión del Consejo Científico de la Convención sobre la Conservación de las Especies Migratorias de Animales Silvestres, celebrada en Bergen (Noruega) en noviembre de 2011;
- la reunión del Grupo de Trabajo Plenario Especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas celebrada en Nueva York en abril de 2012;
- la reunión del Grupo de Trabajo Especial Oficioso de Composición Abierta encargado de estudiar las cuestiones relativas a la conservación y el uso sostenible de la diversidad biológica marina fuera de las zonas de jurisdicción nacional celebrada en Nueva York en mayo de 2012; y
- la 14ª reunión del Proceso Abierto de Consultas Oficiosas de las Naciones Unidas sobre los Océanos y el Derecho del Mar, celebrada en Nueva York en junio de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Periódicamente, la organización presenta opiniones a la Asamblea General de las Naciones Unidas en relación con su labor. OpenCare es una organización asociada a ACCOBAMS, copreside el Grupo de Trabajo Conjunto sobre el Ruido del Acuerdo sobre la Conservación de los Cetáceos del Mar Negro, el Mar Mediterráneo y la Zona Atlántica Contigua (ACCOBAMS), el Acuerdo sobre la Conservación de los Pequeños Cetáceos del Mar Báltico y el Mar del Norte (ASCOBANS) y la Convención sobre las Especies Migratorias, y proporciona material didáctico multilingüe y datos de investigaciones para los procesos del ACCOBAMS.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

OceanCare ha realizado numerosos programas relacionados con el séptimo ODM, entre los que cabe citar los siguientes:

- programas de control de pesquerías y de educación sobre la conservación de los delfines común y mular, los delfines del río Amazonas y el manatí de África Occidental;
- programas de conservación e investigación sobre los efectos de la contaminación acústica oceánica, los detritos marinos y las interacciones con las pesquerías;
- apoyo a la vigilancia de las zonas de cría de la foca monje y la educación de la comunidad y los pescadores (Mauritania);
- apoyo a la adquisición de la isla de los leones marinos, en las Islas Malvinas (Falkland Islands), como reserva natural (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte); y
- apoyo a la promoción de políticas para la protección del león marino del ruido antropogénico (Australia).

14. One Laptop per Child (OLPC)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La fundación One Laptop per Child (OLPC) se creó para empoderar a los niños más pobres del mundo a través de la educación. El acceso a los ordenadores como herramienta educativa permite a los niños conectarse unos a otros, al mundo y a un futuro más brillante.

Objetivos y propósitos de la organización

La fundación tiene el objetivo de facilitar a todos los niños del mundo un ordenador portátil conectado. Para alcanzar el éxito, los niños deben tener las siguientes competencias: innovación, creatividad, pensamiento crítico y resolución de problemas. Con este fin, la fundación ha diseñado equipos, contenidos y programas informáticos que facilitan un aprendizaje colaborativo, entretenido y autónomo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Los ODM son una parte fundamental de la misión de la fundación OLPC. Sus proyectos apoyan la erradicación de la pobreza extrema y el hambre, el logro de la enseñanza primaria universal, la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, lo que garantiza la sostenibilidad ambiental y la participación en una alianza mundial para el desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha mencionado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La fundación ha trabajado con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) con miras a elaborar y difundir información y contenidos educativos. También ha colaborado con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) para albergar tecnologías educativas y distribuirlas a escuelas que participan en el PMA. OLPC se ha asociado con el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente para ofrecer oportunidades educativas a los refugiados. Además, se ha asociado con el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Islámico de Desarrollo para proporcionar tecnologías innovadoras y oportunidades educativas a los niños de todo el mundo.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Todos los programas de la OLPC apoyan los ODM, ya que la fundación trabaja para educar a los niños. La OLPC tiene proyectos en curso en países de todo el mundo, entre los que destacan el Camerún, Colombia, el Gabón, Honduras, Mozambique, Nicaragua, Nigeria, Nepal, el Paraguay, el Perú, Rwanda y el Uruguay. La fundación ha distribuido más de tres millones de ordenadores portátiles y tabletas a niños de todo el mundo.

15. Order of St. John**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999****Introducción**

La Order of St. John, también conocida como St. John International, es una orden real de caballería constituida como tal mediante carta real de la Reina Victoria en 1888. Con sede en Londres, la Orden está presente en el Commonwealth, Hong Kong, Irlanda y los Estados Unidos de América. Cuenta con aproximadamente 25.000 miembros. Sus responsabilidades incluyen la supervisión del hospital oftalmológico y el servicio de ambulancia de la Orden en Jerusalén.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la Orden es prevenir y aliviar las enfermedades y las lesiones y mejorar la salud y el bienestar de las personas en el mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El St. John of Jerusalem Eye Hospital Group atendió a 456.603 pacientes en los territorios ocupados de Palestina. En el período sobre el que se informa se realizaron 18.742 operaciones importantes. Se trató a 68.065 pacientes en 14 clínicas oftalmológicas de Sudáfrica y se entregaron 44.502 pares de gafas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha mencionado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El St. John of Jerusalem Eye Hospital Group y el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (OOPS) han estado trabajando en colaboración desde 1986. Juntos pusieron en marcha un programa de detección de la retinopatía diabética. El programa se centra en el tratamiento y la atención de la retinopatía diabética en pacientes de la Ribera Occidental, incluida la población refugiada de los distritos meridionales de la Ribera Occidental. La formación, la sensibilización y el desarrollo de la capacidad también son elementos importantes de este programa. Se examinó a 26.700 personas y se trató a más de 6.500. La Organización Mundial de la Salud (OMS) también prestó asistencia al servicio nacional de transfusiones de sangre de la Orden en Papua Nueva Guinea.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

St. John llevó a cabo en Sudáfrica y Kenya intensos esfuerzos para introducir mecanismos de mitigación de la pobreza extrema mediante cursos de formación y proyectos específicos, como huertos sostenibles en Johannesburgo (Sudáfrica). Las organizaciones de St. John han recibido fondos para poner en práctica intervenciones de salud materna y neonatal con el objetivo de mejorar la utilización de los servicios de salud por parte de las mujeres embarazadas, la seguridad de su parto y la atención al recién nacido a nivel comunitario. Este proyecto beneficiará a más 12.000 mujeres embarazadas y madres que acaban de dar a luz y sus hijos. St. John ha mejorado los servicios de atención primaria de la salud en Malawi y Sudáfrica mediante la formación de 4.285 personas, la cobertura a 60.930 personas y la vacunación de 32.353 personas.